
Mardi 23 mai 2023

RÉUNION PUBLIQUE



ProjetsDation ACL : future bibliothèque Ecole de musique

Padel (?) 176 200 €

DES
PROJETS
qui nécessitent
des études et
des recherches
de subventions

le second bâtiment de
l’usine SITCO pourrait
accueillir l’école de
musique dans sa globalité



ProjetsPiste Cyclable nord
Vers Zone Synergie 
Vers Collège

514 667 €

Vers Messas et Lycée de Beaugency



Projets
Centre de Création Culturelle – Tiers Lieu

5 500 000 €
Cette étude est
aujourd’hui suspendue
afin d’y insérer le second
bâtiment de l’usine SITCO
acquis pour le compte de
la commune par l’EPFLI à
qui la commune verse 
des
« loyers », en essayant de
maintenir les délais de
réalisation dès que des
subventions seront
octroyées



ProjetsAteliers municipaux

1 510 146 €
le chiffrage doit être précisé pour
demander des subventions. La
commune doit désormais travailler avec
un architecte. La volonté est de
centraliser tous les besoins des services
espaces verts, voirie et technique.



Projets
Paysagement place des  bouleaux

415 088 €

Pourquoi des périodes  « sans tonte »?
- renforcement des populations de pollinisateurs 
- retour des orchidées sauvages par exemple

2 ateliers participatifs ont été
organisés en mai 2023 pour que
la population puisse s’investir
dans l’aménagement de ces
espaces dans la continuité de la
microforet : M. le Maire déplore
le peu de participants. D’autres
ateliers pourront être organisés.



ProjetsParvis RD2152 622 500 €

Un PARVIS revisité suite aux
indications du Département :

installation de feux tricolores à
la place d’une priorité à droite .....



Projets

Parvis RD2152

622 500 €

... et :
-un sens unique rue des 
Valliverts de la RD  
vers la rue du Clos 
Saint-Aignan 

-un sens unique rue
  Jean Bordier de la rue
  des Valliverts jusqu’au
  feu de la Mairie 

Cette proposition
est accueillie plutôt
favorablement



Merci de votre attention

 La parole est à vous…

ATTENTION aux escroqueries en tout genre sur les réseaux téléphone, internet !!!

•Ne communiquez jamais d’informations sensibles par messagerie ou téléphone
•Avant de cliquer sur un lien douteux, assurez que le lien est est correct
•En cas de doute, contactez si possible directement l’organisme concerné
•Utilisez des mots de passes différents et complexes pour chaque site et application

•Si possible, activez la double authentification pour sécuriser vos accès.

Plusieurs sujets sont abordés :
– cambriolages récents : rallumer l’éclairage public n’est pas une réponse en raison du fait que les cambriolages ont 
principalement lieu en journée ; la pose de caméra n’est pas une solution envisagée par  la municipalité, elle déplace le 
problème. M. le Maire rappelle que la commune a mis en place la démarche « participation citoyenne » qui incite à la 
vigilance entre voisins avec des référents par quartier 
– QUESTION ECRITE : créer un arrêt de ramassage scolaire au quartier Nord : le ramassage scolaire est de la compétence de 
la Région, la question leur sera posée.
– QUESTION ECRITE : installation d’un banc sur la Loire à Vélo en amont de la guinguette : demande a été faite au 
Département par la personne en question mais aucun retour : la question sera reposée au Département.
– QUESTION ECRITE : vitesse élevée rue de la Marmasse : : un comptage et une prise des vitesses seront effectués avant les 
congés scolaires afin d’apprécier les circonstances avant d’envisager une quelconque action.
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